

Saison 1978/79

Als Hans-Walter Ott am 4. Januar 1979 sein Traineramt niederlegte galt es für den Verein, alle Kräfte zu mobilisieren, um die 1. Mannschaft unbeschadet noch über die Rückrunde zu bringen. Das ist dem Vorstand damals auch gelungen, indem sich der Geschäftsführer G. Rösner bereit erklärte, die Mannschaft bis zum Saisonende zu trainieren bzw. zu betreuen. Mit seiner Hilfe erreichte die 1. Mannschaft am Ende der Saison noch einen guten 8. Platz.:

Die 2. Mannschaft stand am Saisonende in der Kreisliga D an 12. Stelle (vorletzter Platz).

Die B-Jugend erreichte in der Kreisstaffel den 3. Platz. Zum ersten Mal nach längerer Zeit meldete der Verein in dieser Saison wieder eine A-Jugend. Sie wurde auf Anhieb mit 48:4 Punkten und 72:13 Toren Vizemeister, wobei die Meisterschaft erst durch ein Entscheidungsspiel gegen Ellingen B./W. mit 2:1 verloren ging.

C-Jugend belegt den 5. Platz: Dabei erzielte man 22:18 Punkte bei 62:46 Toren
Unter die Torschützen trugen sich ein: Thomas Siebert (17), Franz-Josef Harth (15), Necmi Avgi (9), Willi Senk (4), Ingo Schällhammer (4), Uwe Honnef (3), Michael Dämpfelfeld (3), Jörg Winzen (2), Johannes Kölsch (2), Dirk Ott (1), Peter Reck (1), Harald Heinich (1).

Am 16. Juni 1979 fand im Vereinslokal "Zur Traube" ein gemütlicher Tanzabend zum 60-jährigen Bestehen des FV Erpel statt. Bei dieser Gelegenheit konnten die Vereinsmitglieder den Erfolg ihrer Mannschaften gebührend feiern!

Saison 1979/80

Nachdem G. Rösner die 1. Mannschaft gut zum Saisonende 78/79 geführt hatte, übernahm nun Hans-Theo Eberweiser ehemaliger Trainer in Dattenberg und Linz, die Rot-Weißen Fußballer. Mit ihm kamen noch zwei erstklassige Betreuer (sprich: Medizinnänner), nämlich Karl Honig und Paul Krumscheid. Dieses "Dreigespann" führte die 1. Mannschaft souverän zur Herbstmeisterschaft mit 13 Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden.

Zitat aus dem Sportmitteilungsblatt vom Januar 1980:

"Alle Achtung vor dem FV Erpel! Mit dieser Elf hätte wohl keiner gerechnet!"

Die 1. Mannschaft belegte dann am Ende der Saison den 2. Tabellenplatz mit 40:12 Punkten und 106:30 Toren.

Die 2. Mannschaft erreichte den 11. Tabellenplatz.

Auch die A-Jugend belegte mit 37:11 Punkten und 52:27 Toren einen guten 5. Platz. Bei der Generalversammlung im Februar 1980 wurde Heinz Höse in seinem Amt als 1. Vorsitzender bestätigt. Neuer 2. Vorsitzende wurde Wilfried Heck.
Die Betreuer: Adolf Malchus und Helmut Dung

B-Jugend belegt den 5. Platz: Dabei erzielte man 24:20 Punkte bei 58:43 Toren.
Unter die Torschützen trugen sich ein: Sven Dommermuth (14), Thomas Siebert (14), Norbert Rolauf (9), Willi Senk (8), Frank Weingarten (5), Franz-Josef Harth (2), Ingo Schällhammer (1), Eigentore (5). Außerdem spielten: Necmi Avgi, Jürgen Muß, Ingo

Wallbrück, Hans-Jürgen Hamacher, Michael Dümpelfeld, Peter Wagener, Jürgen Frickel,
Hans J. Weich, Martin Claes, Thomas Weimer.

Daß beim Rot-Weiß Erpel nicht nur die Männer aktiv sind, bewiesen einige sportliche
Damen bei einem Einlagespiel im Rahmen der Sportwerbewoche im Mai d. J.

Als zünftigen Saisonabschluß unternahmen die Rot-Weißen zu Pfingsten einen
Vereinsausflug nach Singen am Hohentwil.